





Selamat Bekerja Pejabat Baru

HARI Senin (22/5) menjadi hari bersejarah bagi tiga pejabat di lingkungan Pemda DIY. Mereka adalah Benny Suharsono, Singgih Raharja dan Ni Made Dwipanti Indrayanti. Benny Suharsono yang sebelumnya merupakan kepala Bappeda DIY, dilantik Gubernur Sri Sultan Hamengku Buwono X sebagai Sekretaris Daerah. Sebelumnya, tampak kepemimpinan ASN tertinggi di lingkungan Pemda DIY dipegang Kadarmanta Baskara Aji yang telah purna tugas sejak 1 Maret 2023. Kemudian, Singgih Raharja, Kepala Dinas Pariwisata DIY dilantik Sri Sultan sebagai Penjabat Wali Kota Yogyakarta menggantikan Pj sebelumnya, Sumadi. Dan Ni Made Dwipanti Indrayanti dilantik menjadi Penjabat Bupati Kulon Progo menggantikan Pj sebelumnya yakni Tri Saktiana. Ketiga pejabat itu diambil sumpah janjinya, dilantik di Bangsal Kepatihan dan disaksikan oleh para pejabat di lingkungan Pemda DIY. Kepada Benny Suharsono, ada pesan khusus dari Sultan yakni Sekda berperan sebagai pembina ASN, menggantikan posisi kepala daerah. Sekda juga diharapkan mampu mengemban tugasnya sebagai komunikator pemerintah, untuk mencerminkan kebijakan Pemda DIY. Apalagi, pada bulan November 2023, Indonesia akan memasuki masa kampanye pemilihan umum, yang kemungkinan besar akan diwarnai fluktuasi dinamika sosial-politik. Sultan menyebut, belajar dari masa sebelumnya, pemilihan umum berpotensi menyulut greget saut, baik di dunia maya maupun dunia nyata. Berkaitan dengan hal tersebut, Sekda DIY diperlukan kearifannya, dengan turut menyemai nilai-nilai budaya dan Keistimewaan Yogyakarta, untuk menunjukkan suasana. • Pun kepada Singgih dan Ni Made, di tahun politik ini, Sri Sultan berpesan agar keduanya mengantisipasi berbagai dinamika sosial politik baik di jagat maya maupun dunia nyata jelang tahun politik. Keduanya harus aktif menjaga kohesi sosial kemasyarakatan, dengan menyemai nilai-nilai budaya dan Keistimewaan Yogyakarta, untuk menunjukkan suasananya. Pesan Gubernur sangat dalam yakni bagaimana menjaga situasi agar terus kondusif melalui nilai budaya dan Keistimewaan DIY. Pemilu 2024 diprediksi penuh dengan dinamika. Mengelola dinamika, mengelola perbedaan ini menjadi poin krusial untuk menjaga keamanan dan kenyamanan. Terlebih terkait netralitas pegawai negeri sipil (PNS), netralitas aparatur sipil negara (ASN), harus benar-benar dijaga, sehingga mereka tidak terlibat dalam politik praktis. Para PNS, ASN berada di garda terdepan dalam hal contoh bagaimana bersikap dewasa dalam demokrasi yang berisi dinamika perbedaan. Persatuan dan kesatuan tetap di atas segalanya. Tegakkan netralitas ASN, agar pemilihan serentak dapat terlaksana dengan adil, jujur dan bermartabat, demikian pesan tegas Sri Sultan. Tentu, di luar pesan khusus menghadapi masa Pemilu 2024, program kerja ketiganya harus mengikuti visi dan misi gubernur. Selamat bekerja untuk Sekda DIY, Benny Suharsono, Pj Wali Kota Yogyakarta, Singgih Raharja dan Pj Bupati Kulon Progo, Ni Made Dwipanti Indrayanti. (*)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 22 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005